



OPINIÓN | Política

"300 días del PP en Priego, 257 parados más"

Evolución del paro en Priego de Córdoba durante el gobierno municipal del PP

CEL PSOE-A de Priego

Martes 24 de abril de 2012 - 00:29

Tras 10 meses de gobierno del Partido Popular en Priego de Córdoba, la situación real es que existe más desempleo y menos oportunidades.



Cuando la Sra. Ceballos accedió a la alcaldía en Priego existían 1.810 personas desempleadas... hoy después de 300 días gobernando esta ciudad, el paro se ha elevado a 2.067 personas.

Por lo tanto la Sra. Ceballos tiene el lamentable récord de hacer historia al sobrepasar, desde que gobierna, en cuatro ocasiones la cifra de los 2.000 desempleados en Priego de Córdoba, llegando al máximo histórico de 2.067 personas durante el pasado mes de Marzo.

Y es que desde mayo de 2011, hasta hoy, el paro se ha incrementado en Priego de Córdoba en 257 personas. Esto quiere decir que cada día que gobierna la Sra. Ceballos, prácticamente un/a prieguense va al paro.

Para hacerse una idea de la gravedad de la situación, basta analizar los siguientes datos. Entre enero de 2009 y diciembre de 2011, el paro en Priego pasó de los 1.601 desempleados a los 1.682, es decir un incremento de 81 personas en tres años.

Bueno... pues desde que gobierna el PP en Priego, es decir en menos de un año (10 meses), el desempleo ha subido más del "triple" de lo que lo hizo en 2009, 2010 y 2011 juntos. En tres años subió 81 parados, en diez meses del PP lo ha hecho en 257. Por lo tanto la subida es del 217%.

En estos momentos, en Priego, bajo un gobierno municipal del PP, el 21% de la población en edad de trabajar (16 a 64 años) se encuentran en paro.

De tal manera que durante sus 10 meses de gobierno, el paro se ha incrementado un 21% en las personas mayores de 45 años y un 19% en los jóvenes menores de 25 años.

En estos últimos 300 días, el paro se ha incrementado un 30% en el colectivo sin empleo anterior; un 20% en los Servicios; un 19% en la Construcción y un 13% en la Agricultura.

Y lo más lamentable de todo ello, es que el paro en Priego se está cebando con las personas mejor preparadas... las más cualificadas.

De las 257 nuevas personas desempleadas durante el gobierno municipal del PP, 214, el 83%, tienen estudios secundarios y postsecundarios, siendo en éstos últimos donde mayor ha sido el incremento del paro, un 44%.

A esta circunstancia hay que añadir que la reforma laboral sólo está generando incertidumbre y mayor desempleo y a las pruebas me remito. Durante los tres primeros meses del año, coincidiendo con el gobierno de Rajoy, el paro en Priego ha subido en 385 personas, al pasar de 1.682 de diciembre a 2.067 en marzo. Es decir más de 4 prieguenses van al paro cada día que gobierna Rajoy, de tal manera que en sólo tres meses, Rajoy en Priego ha multiplicado casi por cinco el paro de tres años, 2009, 2010 y 2011 juntos.